2005 – 2015 10 Jahre Mutterschaftsurlaub

Geburtstagsfest: 1. Juli 2015 14.30 Uhr, Bundesplatz Bern

Seit dem 1. Juli 2005 gilt auch in der Schweiz ein gesetzlicher Mutterschaftsurlaub. Errungen worden ist er vor allem dank Gewerkschaften und Frauenorganisationen. Trotz mehreren erfolglosen Anläufen hielten sie an ihrem Engagement fest. In Erinnerung an diesen Erfolg findet auf dem Bundesplatz ein öffentliches Geburtsfest statt. Aber wir feiern nicht nur, sondern richten unseren Blick auch nach vorne.

Denn nötig sind heute:

- ein Mutterschaftsurlaub von mindestens 18 Wochen zu 100% bezahlt,
- Vaterschaftsurlaub und Elternzeit für fair aufgeteilte bezahlte und unbezahlte Arbeit,
- Ein Recht für Schwangere, wenn nötig einen entschädigten Urlaub beziehen zu können.

Kommt vorbei! Feiert mit!

Helft mit, dass unser Geburtstagskind gross und stark wird!



